

Zum Thema des Vortrags von **Thomas Berger** am 22. Februar 2018  
um 19:30 Uhr im Plenarsaal des Rathauses Kelkheim:

## **Kelkheimer Persönlichkeiten im Spiegel der Straßennamen**



Donnerstag, 15. Februar 2018  
Jahrgang 169, Nr. 39  
Seite 12

### **Verdiente Bürger als Namensgeber**

**Kelkheim** Hinter manchen Straßennamen  
stecken Geschichten von besonderen Menschen  
aus der Möbelstadt

VON FRANK WEINER

AUSZÜGE:

Wer kennt Marin Hunten? Oder Schwester Esdras? Die Fischbacher werden schon mal etwas von Lehrer Andreas Faust gehört haben, die Kelkheimer von Arzt Eugen Egenolf. Es gibt einige Unbekannte, nach denen die Kelkheimer Straßen benannt sind. Um das künftig etwas verständlicher zu machen, hat die Stadt nun kleine Hinweise anbringen lassen. Wir stellen in einer Serie „Prominente“ Kelkheimer vor. In Teil 1 befassen wir uns zunächst mit den Kuriositäten rund um die Straßennamen.

[ ... ]